



AGENCIA UNO

La intervención contempla una inversión de \$4.500 millones.

### Partieron las obras de mejoramiento del aeropuerto Carriel Sur

Este lunes comenzaron las obras de mejoramiento del aeropuerto Carriel Sur, las que tienen como objetivo potenciar su funcionamiento como punto estratégico

de conexión internacional y centro de transporte de carga. El proyecto del MOP contempla una inversión superior a los \$4.500 millones y se espera que esté listo en enero de 2026. Las obras incluyen repavimentación y aseguramiento de calles de rodaje y aeronáuticas, además de la conservación de los drenajes.